
 
REUNION DE BUREAU 

MERCREDI 12 JANVIER 2011 
 

- :- :- :- :- 
 
Présents : Michel SAUGET      Président 
  P.SCALA       Trésorier Général 
  F.MARTIN       Secrétaire Général 
  D.LEFEBURE, O.DUPAS, B.TANCHOUX, J.TISSOT Vice Présidents 
 

- :- :- :- :- 
-  

Ouverture de la séance à 19 heures30 
 

M.SAUGET ouvre cette séance en présentant ses vœux à tous les membres 
 
 
ETAT DES LICENCES 
 
Le nombre de licences à mi-janvier est en baisse par rapport à l’année précédente. C’est aussi le 
reflet national actuel. Une discussion s’engage sur les causes possibles de cette baisse des 
licences. Que représente la licence pour les adhérents actuels ? 
Dominique LEFEBURE précise que le club de Chartres Métropole Natation souhaiterait payer 
les licences par virement bancaire. Il critique le système actuel qui manque de souplesse à ses 
yeux. Patrick SCALA précise qu’il y a beaucoup d’incertitudes sur l’origine et l’identification 
des virements bancaires. Toutefois il est proposé qu’une période de test avec le club de 
CHARTRES soit mise en place jusqu’en fin de saison. 
Il est évoqué la possibilité pour le comité d’émettre un vœu lors de l’Assemblée Générale de la 
FFN pour offrir la possibilité aux clubs qui le souhaitent d’autoriser le paiement des licences par 
virement ou carte bancaire comme c’est déjà le cas pour les affiliations ou les droits 
d’engagements. Ce point sera inscrit à l’ordre du jour du prochain comité de direction. 
 
COMMISSION DE NATATION COURSE 
 
Adoption du compte-rendu de la réunion du 24 novembre 2010. Dominique LEFEBURE regrette 
que les propositions de la commission soient déjà mises en œuvre avant validation par les élus 
régionaux. 
La réunion des cadres régionaux prévue le 15 décembre est reportée au 13 janvier avec un 
nombre très satisfaisant d’inscrits (27 l’après-midi et 20 le soir). 
 
GESTION-MISSIONS DES SALARIEES 
 
Olivier DUPAS estime la réunion avec les salariées et cadres techniques très positive. Beaucoup 
d’échanges ont eu lieu et il est proposé d’envisager une réunion tous les 2 mois.  
Concernant l’ENF, Emilie BESNARD présentera un bilan lors du prochain comité directeur, 
Catherine BLOUVAC et Emilie BESNARD interviendront également pour Nager Forme Santé. 
Plusieurs propositions sont évoquées : 

• Acquisition d’un véhicule utilitaire par le comité 
• Réaménagement du bureau de l’ERFAN – mise en réseau 
• Aménagement des locaux du comité : besoin d’une salle de cours, de réunion. Faut il 

investir dans l’achat d’un siège social ? 



Les membres du bureau donnent leur accord pour se pencher sur une étude pour l’acquisition 
d’un véhicule. Patrick SCALA est chargé de ce dossier. 
 
 
FINANCES 
 
Patrick SCALA souligne les frais importants engendrés par la reprise de notre banque Fortis par 
la BNP ENTREPRISE. La possibilité d’un éventuel changement de banque est évoquée et devra 
être approfondie. 
Une somme a été attribuée par le CNDS pour le défraiement des membres de l’ETR. Patrick 
SCALA va se rapprocher de C.DUCHATEAU pour préciser les modalités d’attribution. 
Un contrôle URSSAF est prévu à la fin du mois, Patrick et Catherine préparent les documents 
demandés. 
 
 
LABELLISATION DES CLUBS 
 
6 dossiers ont déjà été déposés au comité.  
Une commission régionale sera chargée d’évaluer ces dossiers. Afin d’éviter que cette 
commission soit trop nombreuse, M.SAUGET propose que les dossiers soient transmis aux 
comités départementaux pour avis. Deux réunions seront programmées cette saison (mars et 
juin). La composition de cette commission sera proposée par M.SAUGET au prochain comité de 
direction. Cécile DUCHATEAU et Dominique LEFEBURE sont chargés d’établir une grille et 
des critères d’évaluation afin de préparer le travail de la commission. 
Dominique LEFEBURE souhaite que la labellisation soit reconnue par nos instances (conseils 
généraux, conseil régional, collectivités territoriales). Un effort de communication doit être fait 
envers toutes les instances si on veut que ce projet ait un sens. 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 

• Dominique LEFEBURE travaille sur le bilan des Championnats de France à Chartres. 
Equilibré en 2009, le bilan 2010 est en attente de l’aide financière du conseil général 
d’Eure et loir (15 K€). 
Si les Championnats d’Europe petit bassin 2012 ont lieu à Chartres comme c’est 
envisagé, on pourra compter sur 2500 places assises. La décision doit être prise le 11 
février prochain. 

• Jacques TISSOT prévoit une réunion de la commission estivale courant février à Blois. 
La convocation va être envoyée rapidement. 

• Il est proposé de réunir la commission formation et le Conseil d’Administration de 
l’ERFAN le même jour afin d’éviter deux déplacements pour les mêmes personnes. La 
date du 1er février est retenue. 

 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 heures 45 
 
 
Prochaine réunion du Comité directeur le 16 février 2011 
 


